
 

 

「授業参観アンケート」お世話になりました！ 
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１２月７日（水）、PTA期末例会・授業参観・学級懇談会大変お世話になりました。今回もたくさん
の感想をいただきました。保護者の方のアンケート結果でも子供たちが１学期より更に落ち着いて学
習ができていることが分かります。また、たくさんのご意見やご感想をいただいています。感想の一

部を紹介します。 
 
・授業前に目が合うと、皆あいさつをしてくれたのがとてもうれしかったです。 
・親子で歯みがきなどを学ぶことで、食生活の大切さを知り、家庭でも話題になり学んでことを実践できてよかった。 
・子供も私も興味深い内容でした。むし歯ワースト１位にショックを受けていました。帰宅後１日の摂取量を気にして
いる言動が聞かれたので、きっと心に残る授業になったと思います。 
・コロナ禍で学習発表会も実施できない中、2年生のみにみに学習発表会ｈがとてもよかったです。全員がハキハ
キと発表していたのですばらしかったです。 
・日頃の勉強の成果を見られてよかったです。それぞれの役割や皆で協力し合いながらの発表で、クラスの雰囲
気がとてもよかったです。 
・３年生はいつも違った形式の授業で新鮮でした。子供たちも学んだことをしっかりまとめていてよかったです。 
・他のグループの発表をしっかり聞いていて感想を言い合い、とても意欲的に授業に参加していると思いました。い
つもいきいき学習していると授業参観のたびに思います。 
・学級会で、自分たちでしっかり司会、進行、記録ができていてみんなが自分の意見を発表している姿を見て、成
長したなあと感じました。発表していない子に発表する場を作るのもいい取組だと思いました。 
・ほとんどの子が自ら発表し、自分の意見を言えていてすごいと思いました。反対意見もいっぱい出せるからこそい
い話し合いになっていたと思います。これからも会議等でいろいろな意見や疑問をぶつけ合い、出し合えて皆でよ
い方向に進めていけるような大人になってほしいので、この授業はその基礎になっていくと思います。 
・保護者参加形式で行われたので親も子供も楽しめてよかったです。 
・５年生は家庭科の授業でした。親子でみそ汁のメニューを考えとても有意義な時間となり楽しかったです。 
・５年生はいつも落ち着いていて先生の話をしっかりきけているように思います。・ 
・平和学習の発表でしたが、内容もしっかりまとめられていて、班ごとの発表も頑張っていてよかったです。 
・子供たちが学習している姿に成長を感じました。学習態度もよかったです。残りわずかですが、よろしくお願いしま
す。 

 
  多くの保護者の方から、子供たちの姿やがんばりを評価していただきました。また、職員への感謝
の心もたくさんいただき、励みになっています。ただ、日程等でのご意見もありました。今回いた
だきましたご意見は今後の参考にさせていただきます。多くのご意見、ありがとうございました。 


